

Colocan la primera piedra de la nueva Biblioteca y Filmoteca de Navarra

La obra, con un presupuesto de 22 millones, tiene un plazo de ejecución de 25 meses. La infraestructura es "un hito en el desarrollo y el bienestar" de la Comunidad Foral, a juicio de Miguel Sanz

Pamplona. En 25 meses, si se cumplen los augurios oficiales del Gobierno de Navarra, los ciudadanos de la Comunidad Foral podrán disfrutar, por fin, de una nueva Biblioteca General y Filmoteca a pleno rendimiento. Así lo anunció ayer el presidente del Ejecutivo, Miguel Sanz, durante el acto de colocación de la primera piedra de esta infraestructura que, con una inversión total de 22 millones de euros, se ubicará en un solar de 8.450 m² del barrio pamplonés de Mendebaldea.

El líder del Gobierno foral encabezó a mediodía de ayer una cita institucional que incluyó discursos y la proyección de un vídeo de realidad virtual que permitió que los presentes se hicieran una idea más clara de un proyecto muy esperado. Sobre el estrado montado para la ocasión bajo una carpa ubicada en un extremo del solar en el que apenas maniobraba una excavadora, acompañaron a Sanz la alcaldesa de Pamplona, Yolanda Barcina, y el consejero de Cultura y Turismo, Juan Ramón Corpas. De parte del Gobierno también acudieron el consejero de Educación, Carlos Pérez-Nievas, así como los directores generales de Cultura y Turismo, Camino Paredes y Carlos Erce, y, entre los invitados, representantes de distintos estamentos políticos, sociales y culturales como el presidente de la Federación Navarra de Municipios y Concejos, Jesús M^a García Antón; los portavoces parlamentarios Carlos García Adadero (UPN), Román Felones (PSN), Ion Erro (IUN-NEB) y José Andrés Burguete (CDN), además del presidente de los convergentes y parlamentario, Juan Cruz Alli. También asistieron los rectores de la Universidad Pública de Navarra y Universidad de Navarra, Julio Lafuente y Ángel Gómez Montoro, respectivamente; Joaquim Llansó, presidente de la Asociación de Archiveros de Navarra y miembro del Consejo Navarro de Cultura, que también estuvo representado por Koldo Lasa, Ana Moreno, Salud Bueno, M^a Jesús Artaiz y Koldo Sebastián, entre otros. Tampoco faltaron delegados de la UTE que ejecutará las obras, formada por Fomento de Construcciones y Contratas (FCC) y Navarra Sanco SA.

Durante su intervención, Miguel Sanz dijo que la colocación de la primera piedra de la Biblioteca y Filmoteca de Navarra supone iniciar "el último y definitivo tramo de un proyecto que previamente ha superado distintas y complicadas fases". Y es que, el objetivo de que la Comunidad Foral contase con una nueva biblioteca, "adaptada a los usos y las necesidades del siglo XXI", continuó Sanz, ha sido "un proyecto largamente trabajado desde el Gobierno de Navarra", de manera que esta infraestructura "es un hito en el desarrollo y el bienestar de Navarra, no sólo de la presente, sino especialmente de la del futuro". Porque, en opinión del presidente, las

nuevas tecnologías harán que "los contenidos de este importante centro no sólo nos ayuden a conocer el pasado, como ocurría hasta ahora, sino que nos van a ayudar a las sucesivas generaciones a conocer el futuro, para afrontarlo con mayor conocimiento y provecho tanto individual como colectivamente".

Sanz cerró su discurso con palabras de agradecimiento al Consistorio pamplonés, "por la cesión de este magnífico solar en el que se levantará un edificio de servicio cultural de primer orden que podrán disfrutar jóvenes y mayores, estudiantes y profesionales, amas de casa o personas atraídas por cualquier arte o afición". Minutos antes que el presidente intervino Yolanda Barcina, que subrayó que este nuevo espacio pondrá a disposición de todos los ciudadanos todos los fondos de la Biblioteca General, así como "todo un patrimonio cinematográfico que hasta ahora no se recogía en condiciones óptimas". La alcaldesa apuntó que este proyecto ha sido una "larga reivindicación de nuestra comunidad" y recordó que, si bien el solar de Mendebaldea no fue la primera opción para ubicarlo, "al igual que ha sucedido con la estación de autobuses, era una situación que había que desenquistar", así que tras desestimar el emplazamiento de las Escuelas de San Francisco -por el incremento de la población escolar en el Casco Viejo-, "buscamos uno de los mejores solares de nuestra ciudad" y se cedió gratuitamente al Gobierno Foral.

Pronunciadas todas las palabras bienintencionadas de la mañana, la comitiva institucional procedió a colocar, de hecho, la primera piedra de esta infraestructura que, si aciertan los cálculos, debería estar terminada para finales de 2009.